

ABSTRAK

Ali Anwari, 2022, *Strategi Pengembangan Sumber Pembiayaan Pendidikan Dalam Meningkatkan Kualitas Penyelenggaraan Pendidikan Di MTs As-Saifiyah Syafi'iyah*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Bapak Dr. H. Saiful Hadi, M. Pd.

Kata Kunci: *Sumber Pembiayaan Pendidikan, Kualitas Pendidikan.*

Pembiayaan dalam pendidikan merupakan ujung tombak dari terselenggaranya pendidikan, sehingga perlu dikelola dan dikembangkan dengan baik dan terstruktur agar mendapatkan hasil yang maksimal. Dalam pengembangan pembiayaan pendidikan perlu direncanakan dan dikonsepsi semaksimal mungkin sehingga pengelolaannya efektif dan efisien. agar tidak terjadi pemborosan dana dan penyalahgunaan dana yang sesuai dengan tujuan adanya manajemen pembiayaan pendidikan. Di MTs As-Saifiyah itu sendiri, dalam pengembangan pembiayaan digunakan untuk meningkatkan kualitas penyelenggaraan pendidikan dan hanya berfokus pada fasilitas dan SDM-nya saja, tidak dikembangkan ke wirausaha maupun bisnis lainnya, lembaga ini lebih mengembangkan pembiayaan dalam meningkatkan kualitas guru, sarana dan prasarana sekolah, serta pengembangan siswa dalam meningkatkan kreativitasnya. Dalam penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian sebagai berikut: 1) Bagaimana Perencanaan Manajemen Pembiayaan Di MTs As-Saifiyah Syafi'iyah?, 2) Bagaimana Implementasi Strategi Pengembangan Sumber Pembiayaan Pendidikan Dalam Meningkatkan Kualitas Penyelenggaraan Pendidikan Di MTs As-Saifiyah Syafi'iyah?, 3) Bagaimana Implikasi Strategi Pengembangan Sumber Pembiayaan Pendidikan Dalam Meningkatkan Kualitas Penyelenggaraan Pendidikan Di MTs As-Saifiyah Syafi'iyah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur observasi partisipasi, dan dokumentasi, dan yang menjadi informan adalah Kepala Madrasah, Tata Usaha, Bendahara, dan Guru MTs As-Saifiyah Syafi'iyah.

Hasil Penelitian yang dilakukan adalah sebagai berikut: 1) Perencanaan manajemen pembiayaan Di MTs As-Saifiyah Syafi'iyah dilakukan dengan tahapan perencanaan, pelaksanaan, pengawasan dan evaluasi serta laporan, 2) Strategi Pengembangan Sumber Pembiayaan Pendidikan di MTs As-Saifiyah Syafi'iyah dilakukan dengan beberapa tahapan sebagaimana pelaksanaan manajemen pembiayaannya, yaitu melalui perencanaan, pelaksanaan, pengendalian dan evaluasi serta laporan, dan 3) Implikasi strategi pengembangan sumber Pembiayaan Pendidikan di MTs As-Saifiyah Syafi'iyah yaitu meningkatkan penggalan sumber biaya lembaga Pendidikan, dapat Menciptakan pengendalian sumber keuangan yang tepat, meningkatkan efektivitas dan efisiensi penggunaan keuangan, meningkatkan akuntabilitas dan transparansi keuangan meminimalisir penyalahgunaan, dan mengatur penggunaan dana secara optimal, serta meningkatkan partisipasi staf dan tenaga pendidik dalam pembiayaan Pendidikan..